



EXTRADITAN A TERRORISTA.— Bolonia, Italia, septiembre 7. El sospechoso terrorista italiano, Marco Affatigato, llega al aeropuerto militar de Bolonia, después de su extradición de Francia, donde fue arrestado. (UNIFAX II de UPI).

Bloque Soviético con Problemas Económicos

WASHINGTON, septiembre 7. (UPI).— Los problemas económicos que generaron las huelgas de Polonia muestran pocos signos de disminuir y otros países de Europa Oriental, tienen dificultades similares, señala un informe parlamentario dado a conocer hoy.

El informe, que reúne seis estudios preparados por el Comité Económico Conjunto, predice que la perturbación económica de Polonia puede continuar por lo menos otros cinco años mientras la nación sigue endeudándose.

“Las proyecciones no hablan bien del sistema económico planificado de

los comunistas”, dijo el Senador Lloyd Bensen, demócrata por Texas, que preside el Comité.

Bensen señaló que los problemas económicos y políticos que provocaron la movilización polaca están presentes en todo el bloque comunista.

Los problemas de Polonia incluyen una enorme deuda externa que puede duplicarse para 1985; un creciente déficit comercial; apatía entre los trabajadores, y un desencanto general con el sistema comunista tradicional y los dirigentes que son reacios a cambiarlo, señala el estudio.

“Los serios problemas

de Polonia en materia de balanza de pagos forzarán a agudas reducciones en el ritmo del crecimiento económico y en el mejoramiento del nivel de vida de los trabajadores”, dice

—Favor pase a la página 35.

Mueren 22 Polizones en Barco

SANTO DOMINGO, septiembre 7 (EFE). En lo que ha sido considerada la mayor tragedia de esta naturaleza en el país, fueron rescatados los cuerpos sin vida de 22 hombres del interior del tanque de lastre de un barco carguero, quienes se disponían a viajar a Miami, en calidad de polizones.

Junto a los polizones que —Favor pase a la página 34.

El Misterio Rodea al Nuevo Jefe de Polonia

VARSOVIA, septiembre 7 (UPI). El nuevo jefe del Partido Comunista, Stanislaw Kania, continúa envuelto hoy en el misterio, a 2 días de su designación y todavía falta por verse qué curso tomará su régimen en importantes cuestiones domésticas y en su política exterior.

También el papel de la Iglesia Católica, como la mayor fuerza opositora, fue destacada por una temprana entrevista que tuvo esta mañana el victorioso líder obrero, Lech

Walesa, con el Cardenal Primado de Polonia, Monseñor Stefan Wyszyński.

Kania —de 53 años— fue nombrado el sábado jefe del partido, después de la salida intempestiva a la medianoche de Edward Gierek, que oficialmente se dijo que se debía a un ataque cardíaco. En un boletín médico emitido ayer tarde, los doctores confirmaron el diagnóstico y dijeron que es satisfactorio el estado de Gierek, de 69

—Favor pase a la página 30.

Israel Reafirma su Posición con Egipto

JERUSALEN, septiembre 7 (UPI). Israel reafirmó hoy su posición de que la reunión cumbre con Egipto y Estados Unidos sólo podría llevarse a cabo después de la reanudación de las conversaciones sobre la autonomía palestina, dijo un portavoz del gobierno.

Un vocero del ministerio de Relaciones Exteriores dijo que Israel lamenta la decisión de Guatemala y la República Dominicana de sumarse a los otros 11 países, que mudan sus embajadas de Jerusalén a Tel Aviv.

“Esperamos que continúen las cálidas relaciones entre nuestras naciones”, dijo el vocero al lamentar la decisión de los últimos dos países, que anunciaron el traslado de sus embajadas.

Sólo Colombia y Holanda hicieron ya la mudanza de sus misiones a Tel Aviv, mientras que los diplomáticos de otros países están buscando edificios.

El embajador de la República Dominicana, José Villanueva, dijo que renunciará antes que super-

—Favor pase a la página 35.

Se Fortalece el Papel de Iglesia en Polonia

VARSOVIA, septiembre 7 (UPI). El papel de la poderosa Iglesia Católica como principal fuerza opositora en Polonia, quedó claramente demostrado hoy cuando el victorioso líder de los huelguistas, Lech Walesa, se entrevistó con el Cardenal Primado, Monseñor Stefan Wyszyński, y le agradeció el apoyo que dio la Iglesia a la rebelión obrera.

El devotamente religioso Walesa de 37 años, asistió a las 8:00 a.m. a una misa que ofició el Cardenal en su capilla privada, y seguidamente se entrevistó con el prelado en lo que fuentes eclesásticas describieron como una audiencia “privada”.

Añadieron que Walesa había resuelto agradecer al Cardenal el apoyo que la Iglesia dio durante las largas semanas de huelgas y protestas que condujeron a la formación de sindicatos libres, y a la expulsión del jefe del Partido Comunista polaco, Edward Gierek.

Fuentes eclesásticas expresaron que la entrevista fue por iniciativa de Monseñor Wyszyński, quien invitó a Walesa a desayunarse en su palacio de Varsovia. Posteriormente el dirigente obrero regresó a Gdansk.

La entrevista tuvo lugar en medio de grandes especulaciones de que Walesa va a ir pronto a Roma quizás esta semana, para ver al Vaticano al Papa

Juan Pablo II. “Voy a ir pronto a Roma —dijo— pero no tengo todos los documentos necesarios para viajar”.

Walesa señaló al Cardenal que la victoria de los huelguistas obligó al gobierno a acceder a una de las viejas demandas de la Iglesia, de que los dominicos se permita transmitir misa por el radio del Esta-

—Favor pase a la página 47.

Sauditas Aumentarán Precio del Petróleo

BEIRUT, septiembre 7 (UPI). El presidente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, dijo hoy que Arabia Saudita se propone aumentar el precio del petróleo en 4 dólares por barril y posiblemente reducir la producción, para reducir la saturación del mercado.

“Creo que Arabia Saudita aumentará el precio a 32 dólares el barril”, dijo el

ministro del Petróleo de Arabia, Belkacem Nabis, presidente de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo, en una entrevista periodística.

Arabia Saudita cobra 28 dólares por cada uno de los 9,500,000 barriles que produce diariamente, siendo el primer exportador mundial.

Expertos en petróleo dijeron que Arabia Saudita está en vísperas de reducir la producción en un millón de barriles por día, para tratar de ayudar a disminuir el exceso de oferta en el mercado mundial y llevar nuevamente a la OPEP a un precio unificado.

El aumento de precio y la reducción de la producción de Arabia Saudita tendrían considerables efectos.

La predicción de Nabis se produjo cuando los ministros de Finanzas, Petróleo y Relaciones Exteriores de la OPEP se preparan para una reunión de dos días, que se iniciará el 15 de septiembre en Viena.

El encuentro de Viena servirá también para preparar la conferencia cumbre de Bagdad, para fines de octubre, con motivo del

—Favor pase a la página 35.

Reagan Mantiene su Ventaja Sobre Carter

WASHINGTON, septiembre 6. (AP).— El candidato presidencial republicano Ronald Reagan posee una sólida ventaja inicial, en momentos en que faltan dos meses de campaña electoral, pero la competencia por la presidencia parece hacerse más reñida en Estados cruciales, que podrían decidir la elección.

Una encuesta de The Associated Press entre dirigentes políticos y activistas partidarios de toda la nación, muestra que Reagan lleva ventaja en 25 Estados, que en total poseen 212 votos de electores, 58 menos de la mayoría necesaria para elegir un Presidente el 4 de noviembre.

La investigación de opinión revela una ventaja de Carter en ocho Estados y el Distrito de Columbia, con 90 votos de electores en conjunto.

El candidato independiente John Anderson no lleva ventaja en ningún Estado, según la encuesta, y muchos dirigentes consideraron que su esfuerzo estaba ahora perdiendo vigor. Sin embargo, el porcentaje de votos que obtuviera podría ser decisivo en Estados como Nueva York y Wisconsin, cruciales para Carter.

Los políticos califican a la competencia entre Reagan y Carter como pa-

—Favor pase a la página 34.



SOLDADOS POLACOS.— Varsovia, septiembre 7. Desfile de soldados polacos frente a la tumba del Soldado Desconocido. Demostrando la fuerte vinculación entre trabajadores y la Iglesia Católica, el dirigente obrero, Lech Walesa se reunió con el Cardenal Stefan Wyszyński. (UNIFAX II de UPI).